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2010-2011年度

国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか

Web週報＆号外

http://www.k2factory.com/YRC.html

会報・広報委員会 委員長・福島小太郎 委員・田中正人

第48年度 2010年11月30日 No.17

第２３１２回例会 プログラム

健康診断結果発表、会員卓話

今後のスケジュール

12月 7日（火） 通常例会/年次総会、会員卓話 12:30～13:30 京都ホテル

14日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

21日（火） 夜間例会/忘年クリスマス家族会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 周防館

28日（火） 休 会（定款規定により）

1月 4日（火） 休 会（ 〃 ）

11日（火） 通常例会/会員卓話 12:30～ 京都ホテル

18日（火） 夜間例会/新年例会 18:30～例会、19:00～ 懇親会 京都ホテル

25日（火） 通常例会/ロータリー情報アワー 12:30～13:30 京都ホテル

11月14日（日）航空際 「ブルーインパルス」

横井会員撮影

無事帰還



第２３１０回例会記録 ～２０１０年１１月９日

健 康 診 断

尾形先生のご好意により尾形クリニックの皆様に

ご出張頂き、採血・検尿・血圧測定をして頂きました。

採血を痛がっている会員の皆さん!

本当に痛いのは結果の方ですよ!!

ロータリーソング／それでこそロータリー

←ソングリーダー／川中ＳＡＡ代理

永年勤続表彰（２０年） 尾形先生へお礼

横井俊博殿

あなたは1990年11月1日に入会さ

れ以来20年の月日がたちました。

その間2003～04年度には会長の

重責を担い40周年事業を成功に

導かれました。

これからも行橋ロータリークラブの

発展充実に益々ご尽力ください。

【横井会員挨拶】 健康診断ありがとうございます

例会前に会長に言われて何の表彰かな？と思いました。 （お礼はそのままニコニコして頂きました）

今度は30年のときに表彰して頂けるように頑張ります。

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。立冬も過ぎ、今日は大変寒い一日になりそうです。

今日は尾形先生、尾形クリニックのスタッフの皆さまにお骨折りを頂いての健康診断の日です。私も来年

には還暦を迎えます。今まではそうでもなかったのですが、この頃は健康についての記事が気になるように

なりました。先日、その記事の中で大変印象に残った言葉がありましたので、皆さまにお伝えしようと思いま

す。それは「一無二少三多」という言葉です。「一無」は煙が無いということです。いわゆる禁煙です。煙草は

百害あって一利無しと言われます。まず禁煙を致しましょう。「二少」は二つを少なくということです。少酒、

少食です。飲みすぎ、食べすぎには十分に注意をしましょう。「三多」は多動、多休、多接です。運動を多く、

休みを多く、人と接することを多くということです。適度な運動をし、十分な休息を取り、多くの方とコミュニケ

ーションをしながらストレスの無い生活を心がけましょう！

これで会長の時間と致します。

委員会報告

職業奉仕委員会（村上良静）

・明日京都高校で出前講座、職業に関する懇談会です。15時20分に校長室集合です。

16名の講師の方、よろしくお願いします。以下お名前､､､（敬称略）

岩室、江本、尾形、川中、小坪、志村、末松、中岡、野正、畑、松尾、宮田、宮西、村本、若山、村上(良)

社会奉仕委員会（安本仁美）

・19日（金）13時30分、暁の夢の整備。

20日は9時30分集合、松山公園清掃です。終了後暁の夢の整備を行います。



インターアクト委員会（岩室克典）

・13日（土）10時～行橋高校文化祭でバザーを行います。ぜひ覗いて下さい、バザー用品もお願いします。

・17日（水）16時10分～インターアクト部例会です。メイクアップにもなります。

・男声合唱団は明後日19時30分から練習です。

会報・広報委員会（福島小太郎）

・P11 ポリオの第二の行為、

P29 ポリオ撲滅でゲイツ財団と協力。先週の小川委員長の卓話と合わせて理解が深まります。

P37 「ロータリアンのためのソーシャルメディア入門」最新の媒体と各国での活用状況が記載されています。

敬遠しがちな新しい媒体を理解して利用して行きましょう。

出席報告（門田一郎）

・会員数 ４６、欠席者 １３（届けあり１０、無し３）、出席者 ３３、メークアップ ０、出席率 ７３．３３％

本日は健康診断なので高出席率を期待していたのですが、健康優良児の私も血圧が爆発しそうな数字です(困、、）

幹事報告（宮西正晴）

・地区インターアクト委員会より2009-2010年度インターアクト活動報告書

・苅田ＲＣより週報

・11/19（金）13:30～花壇花苗植え替え準備作業

・11/16（火） → 11/20（土）例会変更 沓尾松山公園清掃 9:30集合 10:00開始

ニコニコ発表（村上治郎）

・横井さん２０年表彰おめでとうございます。

一無･二少・三多！今日の会長の話は薀蓄に富んだ話でした。

行橋市民文化祭が無事に終えました。行橋文化協会としてお礼を申し上げます。 大大ニコニコ（尾形会員）

・尾形先生、尾形クリニックの皆さま、本日の健康診断まことにありがとうございました。 （若山会長）

・尾形先生、本日の健康診断有難うございました。横井さん永年20年表彰おめでとうございます。（末松副会長）

・尾形先生、健康診断ありがとうございます。良い数値が出ることを祈っています。 （宮西幹事）

・皆さんお久しぶりです。今日は1時に小学5年生の長男の先生が緊急家庭訪問のため

早退させて頂きます。子育ては難しいものですね。 （江本会員）

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。

横井さん20年表彰おめでとうございます。これからも楽しんで頑張って下さい。 （門田会員）

・尾形先生、尾形内科クリニックの皆さま本日はお忙しい中、健康診断ありがとうございました。

（梅田会員、川中会員、小坪会員、田中会員、松岡会員、宮田会員）

・尾形先生、今日はどうもありがとうございます。これから体に気をつけます。 （前田会員）

・横井さん永年表彰おめでとうございます。尾形先生、スタッフの方々、今日は健康診断して

頂き有難うございました。またニコニコに寄付をして頂き有難うございました。 （安本会員）

・20年の表彰ありがとうございました。これからも頑張ります。 （横井会員）

本日計 36,000円、累計 313,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

尾形クリニックの皆さまありがとうございました



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

第２３１１回例会記録 ２０１０年１１月２０日

沓尾松山公園清掃 & 「暁の夢」花壇花植え

11月22日（月）朝日新聞朝刊より

皆さま大変お疲れさまでした！

19日(金)の作業に出席いただいた方も

ありがとうございました

例会終了後、午後からは

「暁の夢」花壇に花の苗を植えました。

ずいぶんと

見晴らしが

よくなりました

九電行橋営業所の

皆さん、

ありがとうございます

豚汁おいしかった♪


